

Polsek Jatibarang Gencar Melakukan Patroli untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.indramayu.jarnas.co.id)

Aug 5, 2023 - 22:47



Polsek Jatibarang Gencar Melakukan Patroli untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu, — Polsek Jatibarang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, terus mengintensifkan kegiatan patroli guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Pada hari Sabtu (5/8/2023), Polsek Jatibarang melakukan patroli dan berhasil membubarkan sekelompok pelajar yang sedang nongkrong di jalan kodir Desa Bulak.

Kegiatan patroli ini dilakukan dalam rangka mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas, khususnya di wilayah yang sering menjadi tempat berkumpulnya remaja dan pelajar.

Dalam patroli itu petugas menghampiri sekelompok pelajar yang terlihat berkumpul di jalan Kodir Desa Bulak, Kecamatan Jatibarang, Kabupaten Indramayu.

Dengan penuh kearifan dan komunikasi yang baik, petugas Polsek Jatibarang memberikan himbauan kepada para pelajar agar tidak melakukan kegiatan nongkrong di jalan dan mematuhi aturan lalu lintas.

Selain itu, petugas juga mengingatkan tentang pentingnya menjaga ketertiban dan tidak mengganggu masyarakat sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menyampaikan bahwa patroli ini merupakan salah satu langkah preventif dari kepolisian dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat, khususnya di wilayah yang sering menjadi tempat berkumpulnya remaja dan pelajar. Dengan adanya patroli ini, kami berharap para pelajar dapat lebih memahami pentingnya berperilaku yang baik dan mematuhi aturan yang berlaku," ujar AKP Rynaldi Nurwan.

Kegiatan patroli yang rutin dilakukan oleh Polsek Jatibarang ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat. Masyarakat merasa lebih tenang dan aman dengan adanya kehadiran petugas kepolisian yang selalu siap melindungi dan mengayomi warga.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan upaya preventif lainnya guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh Masyarakat," katanya.